
本日はコロナに掛かってしまい

参加できず申し訳ありません。

岡田会長エレクトに代読していた

だきます。

川口RCの皆様キャラバンお疲れ様

です。

森会長には日頃から会長幹事会をはじめ大変

お世話になっております。

朝日様は11クラブ親睦ゴルフとその打ち上げで

お供させていただきました。

丸山様は一般社団法人川口市介護事業者協議会

会長として、私も副会長として共に活動し、川口

市の高齢者の生活を守っております。

大竹様は公私共に仲良くしていただき、兄貴分

の様な方で、今回も武南例会のキャラバンに自ら

手を挙げていただいたと聞いております。皆様い

つもありがとうございます。事前に丸山様から大

量の資料を会社に持って来ていただいたので、会

社の各部署には張り出してあります。

本日は宜しくお願い致します。

1月26日３クラブ合同新年会はお疲れ様でした。

4年ぶりの会となりました。

この4年の間、合併の話など出ながらも3クラブ

合併することなく、少しよじれることもあり、

会長 嶋田悟志   ／   幹事 平井利和

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏
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2024/2/7（水）12:30点鍾 第1796回理事会例会＠青木会館

会長挨拶／会長エレクト 岡田聡

また移籍もあり、一部険悪なムードもありま

したが楽しい会となりました。

大成功に終わったと思っております。

席順は私の独断で決めさせていただきました。

岡村ガバナー補佐席を取り巻いて鳩ヶ谷クラ

ブ、シティクラブの会長幹事席。その隣には次

年度会長幹事席。ベテランと若手ををうまく振

り分け、鳩ヶ谷クラブとシティクラブ同士も近

づけたつもりです。

皆様話が止まりませんでした。

シティクラブの今井さんは予定通りに斉藤会

員にメロメロでした。戦略勝ちです。

新会員挨拶も良かったですね。

特にトリは北條会員で大変盛り上がりました。

後半はベテランの皆様からも貴重なお話、3ク

ラブの歴史を聞くことができ勉強になりました。

時間も延長となり、ゲストでご参加いただい

た岡村ガバナー補佐、珍しくお酒の飲まなかっ

た砂沢(イサザワ)ガバナー補佐幹事には、少々

苦痛だったかもしれませんが、有意義な時間で

した。

最後のシティクラブ片岡会長エレクトの言葉

は大変心に残りました。いずれ３クラブが一緒

になることはあるのでしょうか。

皆様本当にありがとうございました。

2次会は遠藤会員に連れられ、私と平井幹事、

シティ小原会長、時枝会員の4人で遠藤会員の店



①職業奉仕１/23職場訪問

収支報告

新藤義孝内閣府特定担当

大臣、大臣室訪問・領土

・主権展示館視察について、

岡田職業奉仕委員長より報告がありました。

例会にて委員会報告をして頂きます。

ハッピーに行きました。シティさんと楽しく過

ごせ、こちらも有意義な時間でしたが、翌日が

仕事で早く、アルコールチェッカーでまたもや

引っ掛かり仕事に支障が出てしまいました。

来年も引き続き3クラブ合同新年会を継続した

いと思いますので宜しくお願い致します。

先週の水曜日は南クラブの例会に参加をして

参りました。私と平井幹事、鳩ヶ谷クラブ吉川

会員でホノルルマラソンに一緒に参加した南ク

ラブの杉山さんに呼ばれ卓話に行って来ました。

川口クラブの方々も本日同様でキャラバンに

来ておりました。大竹さんお疲れ様でした。

南クラブの方々は非常にフレンドリーで楽しく

参加をさせていただきました。

私も武南の次回例会でホノルルマラソンの話

をしたいと思います。

本日は40周年の炉辺もあります。長丁場にな

りますが宜しくお願い致します。

お客様紹介／髙野会員

理事会・幹事報告／幹事 平井利和

川口ロータリークラブより会長  森絹子様、

副幹事・IT委員長  大竹純様、丸山恵美子様、

米山記念奨学委員長・副会長  朝日恵子様に

お越しいただきました。



②３クラブ合同新年会収支報告

③アイメイトチャリティーゴルフ大会のご案内

４月８日（月）プレステージカントリークラ

ブにて開催されます。

決定済み参加者

嶋田会長、清水会員、山崎会員

④IM開催についての報告

日時 ３月２１日（木）受付１４時～

点鐘１５：００

会場 川口駅前市民ホール「フレンディア」

詳しいことは、例会にて、岡田IM実行委員

より報告して頂きます。

⑤財団補助金管理セミナーのご案内

日時 ２月２８日（水）受付１３：３０

開始 １４：００

会場 川口駅前市民ホール

「フレンディア」

登録料 １クラブ4,000円

関係委員長は参加をお願い致します。

⑥２月プログラムの確認と３月プログラムの

検討 別紙にて

表 彰／間島会員

●2024－25年度ロータリー手帳お買い上げの

お願い

地区から、ロータリー手帳お買い上げの案内

が届いています。

購入希望の方は幹事の平井まで連絡をお願い

致します。

長寿者として表彰状授与がありました。当日欠

席でしたが、手塚会員分もお預かりしております。



【IM】

実行委員会より、3/21（木）14時受付、15時点鐘

でご案内を頂いております。

今回は久しぶりの開催のため、講話や研修などでは

なく、親睦・懇親を図る会にしたいとのご意向です。

夕方には懇親会もありますので、ぜひ皆様ご参加

をお願いします。

またIMの中で、新入会員の自己紹介もございます。

私も含めた、ここ数年で入られた方は、自己紹介

の項目などまた決まりましたらお伝えしますので、

ご準備をお願い致します。

2月1日～2月6日までインターアクトの訪日団に

参加してきました。

まず2月1日に成田空港へ大型バスでお迎えに

行って参りました。段幕を広げて訪日団を待ち構

えておりましたが、思いっきり読みが外れて、30

分以上待たされる羽目になりました。

ようやく対面し、バスで川口リリアに向かい韓

国の学生28名のホストファミリーとの対面式を行

いました。

その後、大宮南クラブの会員のお店であるアル

ピーノ村にて韓国のロータリアン（団長とイン

ターアクト委員会のメンバーと3人の高校教師）と

のウェルカムパーティを開催しました。韓国人の

お酒の進め方は半端じゃないと聞いていたので、

上手いこと逃げ回っていました。

2日目（2月2日）は、韓国の学生28名と高校教

師3名、そして私の息子を連れて、ディズニーラン

ドへ行ってきました。一方で、別のインターアク

ト委員会メンバーは韓国ロータリアンを連れて

お台場・浅草観光に行きました。

3日目（2月3日）は松伏RCがホストクラブによ

るインターアクト協議会を開催しました。

●インターアクト地区委員会 北條地区委員

【職業奉仕】

1/23（火）に職業奉仕として、

当クラブ会員である、新藤議員の

大臣室の訪問をしてまいりました。

当日は領土・主権展示館の視察、をさせて頂き

ました。

新藤大臣からはここで話せない内容などを、

共有頂きました。

当初30分の予定が、40分から50分たっぷりお

話頂きました。

また次年度も、職場訪問を継続したいと思い

ます。

●社会奉仕・職業奉仕委員会 岡田聡委員長

プログラム／委員会報告



（私は3～4日は子供の少年野球の卒団式の準備と

卒団式で参加出来ていません。）

2月4日と5日は韓国ロータリアンを連れて伊香保

温泉へ1泊2日の旅行がありました。

私は、2月5日の朝、さいたま新都心のマークグ

ランドホテルへ高校教師3名を私の車で迎えに行き、

インターアクトクラブがある春日部共栄高校まで

送ってきました。

その日は英語教師の女性が付き添い、電車で

浅草まで観光に行ってくれました。

そして5日の最後の夜にマークグランドホテル4F

のイタリアン料理店でフェアウェルパーティを開

催しました。

この日は大雪で、明日の高速道路の通行止めが予

想されたため、各ホストファミリーへ明日の集合

時間を40分早める事の連絡を1件1件する必要があ

リました。お陰様でパーティには参加出来ていな

かった様なものだったので、韓国ロータリアンか

らの怒涛の酒ラッシュから逃げられることが出来

ました。

そして最終日の朝、ホテルに集合し、下道で成

田空港へ出発し何とか全員フライトまで間に合い

ました。

今度は我々日本側が高校生27名を連れ訪韓団と

して3月23日から28日迄の6日間行く予定になって

ます。

今回初めてインターアクトの韓国交流事業に参

加してみて素晴らしい事業だと感じましたし、来

年度予算を削減するなんて話も出ておりますが次

年度委員長として何とかこの事業が継続出来る様

に交渉していこうと思っております。

川口ロータリークラブ会長様含め、4名様

がお越しいただき、ふれあいコンサートキャラ

バンのご紹介や想いをお話いただきました。

プログラム／キャラバン紹介



森絹子様
今日はおじゃまいたします。楽しみ

にしております。

朝日恵子様

本日はふれあいコンサートのキャラ

バン隊でおじゃま致しました。よろ

しくお願い致します。

大竹純様 IMも宜しくお願い致します。

丸山恵美子様

川口RCよりふれあいコンサート

キャラバンでおじゃましました、よ

ろしくお願いします。

間島会員 ≪1歩も家からでませんでした≫

鈴木会員 ≪個人的には良い雪でした≫

髙野会員 ≪今日は都内は車が大変です≫

中山会員
≪雪の影響で道路が大混雑。昨日今

日と通勤が2時間以上でした≫

布施会員
≪2014年の大雪は屋根がこわれてし

まったお宅が多くて大変でした≫

清水会員 ≪転倒しました≫

ニコニコBOX／遠藤英子委員長

*本日のお題≪雪で大変だった事は？≫

山崎会員

川口RCの皆様本日は宜しくお願い

します。

≪家の前の雪かきをしました≫

遠藤会員
≪火曜日の散髪予定の変更のお願い

と店まで歩くのが寒かった≫

平井会員

本日川口RCの皆様ようこそおこし

下さいました。

≪店の売り上げ悪し≫

岡田会員

川口RCの皆様本日は宜しくお願い

します。

≪家の前の雪かきをしました≫

斉藤会員

≪昨日、従業員全員スノータイヤに

換えた連絡を聞いて自分がノーマル

タイヤと言えなくなり出社した事≫

小林会員 ≪保育園周りに積もった雪かき≫

大川会員 ≪バイクがすべりました≫

北條会員

≪昨日インターアクト訪問団の成田

空港への送りと帰りの車で合計7時

間かかってしまいました≫

本日合計 21,000円

年度累計 380,100円

次回のお題 ≪ 未定 ≫



プログラム／40周年記念式典に向けた

クラブフォーラム

会場監督・出席報告／布施SAA委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 4枚

本日の出席数 15名

本日の出席率 68.18％

記念事業が見積と合わせて多数

決により発注確定しました。

ヒストリービデオおよび記念誌

印刷の発注先が金額とともに満場

一致で確定しました。

大甲受け入れについて平井委員長による磐石な

準備状況が報告されました。

会場設営からは例会後本日中に現調日程調整す

る約束を布施委員長からいただきました。

本日発送の招待状が間に合わない件に関し、遠

藤委員長より今週金曜中に発送まで対応完了いた

だくということで、受理しました。

小林委員長より、プログラムおよび式次第、ア

トラクション依頼先との調整準備は万全であるこ

とが報告されました。

司会の岡田さんより、司会台本の叩き台が共有

されました。いくつかのプログラムや時間変更は

続きますが、随時修正し、次月フォーラムでの読

み合わせをお願いします。

全体予算計画は次回持ち越しとなりました。

今回達成する予定であった全ての準備を終える

会が次回に持ち越しとなる形になります。

各委員会は余裕を持って万全な準備をお願いし

ます。

●40周年記念式典実行委員 山崎実行委員長

次回の予定

●2/21（水）例会@例会場&zoom

『雑誌の時間』

●2/28（水）例会＠青木会館&zoom

『フィリピン奉仕事業報告』

●3/6（水）理事会＆例会＠青木会館&zoom

●3/13（水）例会@例会場&zoom

「 RYLA研修報告」

●3/21（木）IM



例会風景

【編集後記】

例会では、川口ロータリークラブの森会長始め

皆様にお越しいただきふれあいコンサートキャラ

バンのお話をしていただきました。

ふれあいコンサートがどんな想いで始まり、

続いているのかを森会長から伺え、大変貴重な

機会となりました。

インフルエンザやコロナウィルスが流行って

おりますので皆様どうぞご自愛ください。

事務局：志村

今月のお誕生日

2/20 清水勉会員

147.00円／＄

2月のロータリーレート

四つのテスト/大川敦史会員
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